



PRESSEMITTEILUNG

Nr.227/GP

18.08.2022

TERMINHINWEIS: Pressekonferenz zum Start der neuen Corona-Kommunikationskampagne "Na Sicher" mit Gesundheitsminister Klaus Holetschek am 23. August in München

Bayerns Gesundheitsminister Klaus Holetschek wird am Dienstag, den 23. August 2022, bei einer Pressekonferenz in München die neue Corona-Kommunikationskampagne des Bayerischen Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege vorstellen. Unter dem Motto „Na Sicher“ soll durch die Kampagne mit Blick auf den kommenden Herbst und Winter über die Impfung aufgeklärt und insbesondere für eine Auffrischungsimpfung geworben werden.

An der Pressekonferenz nehmen darüber hinaus Beatrix Zurek (Gesundheitsreferentin der Stadt München) und Professorin Ulrike Protzer (Lehrstuhl für Virologie an der Technischen Universität München) teil. Die Pressekonferenz findet statt am:

**Dienstag, 23. August 2022, 11:15 Uhr,
Marienplatz (westlich von der Mariensäule),
80331 München.**

Medienvertreter sind herzlich zur Berichterstattung eingeladen. Die Möglichkeit für Foto- und Filmaufnahmen ist gegeben. Wir bitten Sie, von einer Teilnahme an der Veranstaltung abzusehen, wenn Sie Symptome aufweisen, die auf eine COVID-19-Erkrankung hindeuten könnten. Dazu gehören unter anderem Atemwegssymptome, Husten, Fieber, Geruchs- und Geschmacksstörungen.

Eine **Anmeldung** telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de ist erforderlich.